



Vom Schreibtisch des
Bürgermeisters

Jugendwissenstest 2024

Am 02.11.2024 fand der alljährliche Jugendwissenstest der Jugendfeuerwehren des Stadtgebietes Seßlach statt. Wie immer haben sehr viele Mitglieder teilgenommen. Alle Anwärterinnen und Anwärter haben diesen Test in ihrer individuellen Stufe mit Bravour bestanden. Ich freue mich, dass ich auch in diesem Jahr zu Gast sein durfte und danke allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern, aber natürlich auch den Jugendwarten und Ausbildern unserer Feuerwehren.

Ein weiterer Ausbildungsnachweis der Jugendfeuerwehren konnte ebenfalls in den vergangenen Wochen abgeschlossen werden: die Jugendflamme der Deutschen Jugendfeuerwehr.



Hierbei legten sieben Jugendliche die Stufe 1, fünf Jugendliche die Stufe 2 und neun Jugendliche die Stufe 3 ab. Besonders hervorzuheben sind hierbei die zwei gemeinnützigen Projekte im Rahmen der Stufe 3.

Hier wurde durch die Jugendlichen zum einen der Heilgersdorfer Baalstein von Gestrüpp freigeschnitten und ein Wegweiser aufgestellt.

Weiterhin haben die Jugendlichen das Brückengeländer an der Ortszufahrt in Hattersdorf gesäubert und ihm einen neuen Anstrich verpasst. An dieser Stelle ein herzlicher Dank für das Engagement in der Jugendfeuerwehr und insbesondere aber auch für die Arbeit zu den gemeinnützigen Projekten.

Glasfaserverkabelung

Wie bereits mitgeteilt, wurde in den vergangenen Wochen mit der weiteren Erschließung von einigen Haushalten mit Glasfaser begonnen. Bereits abgeschlossen wurden die Arbeiten in der Seßlacher Siedlung. Aktuell laufen die Arbeiten im öffentlichen Bereich zwischen Seßlach und dem Stadtteil Hattersdorf sowie parallel im Stadtteil Hattersdorf. Ich freue mich über die bisher reibungslose Zusammenarbeit mit der bauausführenden Firma. Nach dem Abschluss der Erschließung in Hattersdorf beginnen die Arbeiten in Dietersdorf, Gemünda und Autenhausen. Ich freue mich, dass wir mit dieser Maßnahme einen weiteren Meilenstein im Bereich der Infrastruktur im Stadtgebiet Seßlach schaffen. Trotz einer 90 %igen Förderung des Freistaates Bayern, über die ich sehr glücklich bin, beläuft sich der Eigenanteil der Stadt Seßlach auf knapp 200.000,00 €.



Neuigkeiten zur Staatsstraße 2204

Auf meine Nachfrage hin wurde mir seitens des Staatlichen Bauamtes Bamberg, Servicestelle Kronach, mitgeteilt, dass die weiteren Planungen zur bestandsorientierten Sanierung der Staatsstraße 2204 wieder aufgenommen wurden. Wie bereits vor einiger Zeit mitgeteilt, wird der Streckenabschnitt Dietersdorf bis Seßlach aufgeteilt in zwei Bauabschnitte. Der Bauabschnitt 1 wird von der Anschlussstelle auf die Bundesstraße 303 bis zur Aumühle und der Bauabschnitt 2 von der Aumühle bis zur Ortseinfahrt nach Seßlach gehen. Man ist seitens des Staatlichen Bauamtes sehr zuversichtlich, dass man für den Bauabschnitt 1 die Planungen zeitnah fertigstellen kann.



Im Anschluss daran wird es zu Grundstücksverhandlungen mit den Anliegern kommen. Ich hoffe hierbei auf gute Gespräche, so dass dieses langersehnte Projekt endlich gestartet werden kann. Auch die Planungen für den Bauabschnitt 2 sollen in der Zwischenzeit weiter vorangetrieben werden.


Maximilian Neeb
Erster Bürgermeister